

ISSN 2322-7729

Gratuita

El Paseante

Tu guía en el Valle



FERIA DE CALI

Diciembre 25 al 30 de 2012



CalIDA
una ciudad para todos



Cultura • Entretenimiento • Turismo verde • Hospedaje • Negocios • Mi Valle

En diálogo con... ^{El Paseante}



La Percumotora

Este nombre tan sonoro goza de encanto, alegría, fuerza y algo de irreverencia que se nota en cada sonido del bombo, la tambora o las congas, movimiento natural que surge de lo más profundo de los sentimientos de sus integrantes. Su director, Rodrigo Matta, explica de qué se trata la nueva propuesta musical.

¿Qué es La Percumotora?

Es un grupo de músicos que se atreve a improvisar, explorar, experimentar y crear espontáneamente en escena valiéndose de un lenguaje de señas —creado por el argentino Santiago Vázquez— que sirve de código de comunicación entre el director y los músicos en la creación de composiciones en tiempo real.

¿Cuál es la esencia de su música?

Sin duda, la improvisación y la composición en tiempo real son la esencia de nuestra propuesta musical, producto del ejercicio serio y juicioso que involucra un proceso de estudio, entrenamiento e investigación musical, con el objeto de lograr composiciones de gran nivel musical. Estudiamos formas y técnicas de improvisación que, junto con el previo conocimiento de todos los músicos, nos convierten en los mejores creadores en vivo. Cada composición se logra cuando el grupo toca frente al público.

¿En qué escenarios o festivales se han presentado?

Nos hemos presentado en grandes escenarios de Cali:

- Fiesta de la Música en la Tertulia, el 23 de junio de 2012
- Festival de Blues en el Centro Cultural Comfandi, el 28 de septiembre de 2012
- Concierto inaugural de la Ruta del Arte de la Universidad Javeriana, el 22 de octubre de 2012.

¿Cuál es el sueño de La Percumotora?

El sueño ya está sucediendo; somos quince personas que se reúnen a estudiar y entrenar para lograr composiciones espontáneas frente al público. Hemos tocado en escenarios y festivales importantes; la gente se une, escucha, participa y comparte nuestra música. Queremos seguir tocando cada vez con mayor frecuencia y en muchas partes, y que la música nos lleve a varios lugares tanto en Colombia como en el exterior.

